



# Yonago East Weekly

創立 / 1968年4月24日 事務所 / 米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 (0859)32 5531  
 例会日 / 水曜日12:30~13:30 例会場 / ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 (0859)33 0911  
 会長 / 宮本守 幹事 / 井上賢明 会報 / 西上哲弘 提供 / 東京印刷

## 出席報告

会員数79名 出席数 48名 欠席数 21名

出席免除会員 7名(荒川(雄)君、笠井君、伊藤(敬)君、村上君、田中君、戸田君、島君)

出席率 65.28%

前回補正出席率 8/30 86.11% 8/23 87.50%

## 欠席者

足立君、圓道君、深田君、橋谷君、秦野(一)君、井上(清)君、河井君、北沢君、前田君、宮岡君、水島君、長棟君、宮崎君、村上(博)君、西村君、野坂(裕)君、尾沢君、新宮君、杉本君、高木君、高橋君、寺崎君、内田君、八幡君、野津君

## ビジター

### メーカー

井上(賢)君(9/4G随行)、岩崎(浩)君(9/5G随行)、尾沢君(9/6G随行)、岩崎(浩)君(9/7G随行)、杉原君、佐田山君(9/8・9韓日親善会議)、新宮君、坂口君、上森君、松本(正)君、高林君、細田君、

岩崎(浩)君、秦野(一)君(9/9諮問委員会・G補佐会)、新宮君、坂口君、上森君、高林君、細田君、岩崎(浩)君、松本(啓)君、尾沢君、小谷君、種田君、川端君、江原君、勝部君、宮本君、井上(賢)君、池田君、西村君、佐田山君、前畑君、秦野(愛)君、野坂(裕)君、森田君、深田君、小西君、田村君、岩崎(稔)君(9/10合同セミナー)

## 今週のお祝い

出席100%:9年瀧井英二君、22年石井敬薫君  
**スマイルBOX** 13,000円 (累計330,000円)

出席100%:瀧井君、石井君

チャーチル会の作品展が昨日無事終了致しました:新宮君、赤木君、雑誌委員長を辞めてから「ロータリーの友」に恥ずかしいような小さな原稿が掲載されました:新納君、業界のトレードフェアが東京で行われ、謝恩パーティーのビンゴ大会で日産マーチを当てました:小土井君、状差しに優待券を入れさせて頂きました:勝部君

## 会長挨拶

本日は水についてお話しします。30年前、ヨーロッパ旅行をした際にミネラルウォーターを飲みましたが、なぜ水に金を払うのか、日本ではただなのだと思います。30年経過し環境、時代が変わり日本でも水にお金を払う時代になりました。水と同様に、安全に対しても金を払う時代です。人工的に作る水を含め、水のビジネスが盛んです。家庭でもアルカリイオン水が飲まれています。私もストレスにより、胃酸過多の状態になりますが薬に頼らなくても、アルカリイオン水でよくなります。米子でもコココーラ、サントリーなど、大山の地下水を利用したビジネスを考えておられるところがあるようですが、水はこれから大事なビジネスになると思われます。皆さんも体に気をつけて頑張ってください。

## 幹事報告

1. 青少年交換学生募集について  
07-08年度 アメリカ・カナダ・台湾・韓国  
締切り:9月30日必着
2. 第27回「米子市民余芸大会」後援について
3. ロータリーレート変更通知  
9月より114円
4. 例会変更通知  
米子RC 9月15日(金) 休会  
ビジター受付なし  
倉吉東RC 9月14日(木) 夜間例会  
ビジター受付あり  
鳥取西RC 9月29日(金) 休会  
ビジター受付なし
5. 「ロータリーも友」英語版  
年1回 11月発行 1冊525円  
(ご注文の方は事務局まで)



# LEAD THE WAY

# 率先しよう



## 「ロータリーの友」紹介

雑誌委員 田村 雄二 君

[横書き]目次の写真：目次の横に出ている3人の女性の姿勢と目線が今回のテーマではないかと感じました。P1 ウィリアムBボイド会長の言葉：インタラクティブ、ロータリーのようなプログラムがこれからのロータリーの未来にとって大切です。P4 -ロータリーの誕生と成長：ロータリークラブは1905年シカゴの弁護士ポールハリスを中心に誕生し、現在は世界168カ国、クラブ数32596に達しています。P6 -18 新世代の為の月間：アルコール中毒の怖さを学ぶなど若い人の取組みが紹介されています。P16 RYLA（ライラ）とは：ロータリー青少年指導者育成プログラムのことで、各国での若い人の取組みをロータリークラブが支援しています。P19 若い息吹：若い人の入会が課題です。米子東ロータリークラブは比較的若い世代が多いのですが、それぞれの地区で考えなければならない課題です。P24 米山奨学生：寄付金の減少がなくなり、9年ぶりに回復の兆しがあります。[縦書き] P2 世界の水・日本の水：大事な水ですが水の問題がうまくいけばロータリーの課題の3割が解決できると思われま。P21 新納先生の投稿：「私の宝物」先生のお人柄がうかがえる作品です。P32 和歌山のクリーン作戦：地に足の着いた活動を地道に行うことが

大切である。

総評：普段この「ロータリーの友」を読むことはなかなかありませんが、会長さんの言葉にあるように、何事も積極的に取り組むことが大切であると痛感いたしました。

## プログラム

### 「私の職業」

田村 雄二 君

私は昭和53年に“和光証券”に入社し29年目になる証券マンです。子供の頃、父親に「人間は何の為に生まれてきたのか」という質問をしたところ「人類の福祉に貢献する為だ」と言われました。20代の頃、目標として50歳になったら仕事を辞めてボランティアをしたいと思っていました。自分の職業がいかに奉仕に結びつくのかと考えましたが、イメージ的に証券マンは職業奉仕と結びつきにくいのではないかと思います。多くの人に儲けてもらうのが奉仕だと思いますが、そうはいきません。長い間株式は低迷し、奉仕というよりお叱りを受けていた時代でした。バブルの頃は企業が配当利回りで投資を考えることはありませんでした。最近は企業も株価を上げるだけでなく株主に還元することを考え始めています。株式の醍醐味は多額の買い物をして怖い思いをして大儲けすることですが、リスクを考えて買うことが大切です。2009年1月に「株式のペーパーレス化」となります。その場合注意して頂きたいのが、最終名義人と現在の所有者の両者が、正当な持ち主を届けないと株が無効となる、ということです。「保管振替決済制度」という制度があるのでお勧めします。「儲ける」という漢字をくずすと「信じる者」となります。株は信じる者が儲かると思います。何を信じるか？自分で情報を聞いてその結果を信じることです。社員には銘柄を売るのはなく、情報や考え方を提供するように伝えています。我々は米子に支店を構えています。地元へ貢献できるよう頑張りたいと思います。

## 次回プログラム

9月13日 「地区大会について」  
地区大会 各部門長  
20日 「地上波デジタル夜明け前」  
BSS山陰放送 技術局  
次長 平尾 達志 氏

9月27日 未定

10月4日 未定